Reflexión sobre la pérdida de creatividad y el exceso de juguetes

Francis Cruz



Estas pasadas fiestas navideñas, como otros años, son fechas que incitan al consumo desmesurado, como bien sabemos. Pero con la celebración del "Papa Noel" y "Reyes" se duplica la cantidad de juguetes que se les regala a los niños.

Sin darnos cuenta les estamos motivando en la sociedad de consumo y contribuimos a que no sepan valorarlas cosas con un sentido ético.

¿Cuántas veces, al poco tiempo, un juguete nuevo ha quedado definitivamente olvidado por otro que ha venido después?

Incluso en muchas ocasiones cuando juegan varios niños juntos entre sí, no saben compartir sus cosas entre ellos y a menudo suelen desear lo que otro posee. Sin darse cuenta, ellos, se van transformando en egoístas y vanidosos.

Cuando no, se aburren por falta de creatividad.

Un niño con pocos recursos o nulos valora muchísimo más el hecho de recibir tan sólo un juguete y con ello le colmará de alegría y satisfacción.

También utilizará más la imaginación para crear de cualquier objeto un juguete.

Para que esto no suceda deberíamos regalar de una forma coherente o más responsable.

Creo que los mejores juguetes son los que reúnen unas condiciones didácticas para el desarrollo de la infancia.

La infancia está para crecer y aprender mediante el desarrollo de sus potenciales y se les está anulando la creatividad y la imaginación.

No muchos años atrás, los que ahora somos padres fuimos niños y también jugábamos, pero sin tener tanto como tienen ahora nuestros hijos.

Sólo recordar cómo utilizábamos la imaginación para crear juegos, historias con simples elementos cotidianos como cajas, botes, cuerdas, palos, pinzas de tender, tierra, agua, piedras, ropa vieja, papel, lápiz, etc... todo servía y se aprovechaba.

Mediante el desarrollo de la creatividad amplían sus habilidades y tienen fe en sus posibilidades.

Podríamos hacer que "Papa Noel" y "Reyes" se pusieran de acuerdo en la cantidad de regalos que deseen darles a los niños y qué es lo mejor para ellos.

Sobre el Bulletí del PP

Amics/gues:

He llegit el butlletí del P.P. i així, a primera lectura, hi han tres coses :

- a) Crec desencertat fer una crida al votant en favor del projecte de J.Mª Aznar perquè es cabdillista i garantia de que la cosa no anirà bé. Els programes han de ser cavil·lats, discutits, consensuats per molta gent. Si és d'un sol fracassarà, perquè ningú, fora Déu Nostre Senyor, posseeix tanta facultat.
- b) Els joves del P.P. demanen festes gratuïtes, els grans carrers també gratuïts ...etc. Entenc el que volen dir, però ho trobo mal expressat. Mentre Orient, les orquestres, els cocters, els treballadors de festes cobrin les festes, aquestes no seran gratuïtes; si cal pagar el titular del solar expropiat, el cilindre de l'asfalt, el quitrà, tampoc el carrer és gratuït. Qui ha de pagar?

Assenyalar quin és l'estament que he de pagar és la base de tot, dir que cal que siga gratis no indica res, perquè tot es paga.

Referent a les peticions no satisfetes de transport escolar i altres, caldria, per fer-se una opinió correcta, conéixer qui té la responsabilitat i la competència sobre cada cosa.. Jo la desconec i suposo que també més gent i per això demano l'ajut de qui estiga al corrent per aclarir-ho.

Seria una satisfacció per a tots obtenir les informacions, aportacions, notícies que tinguen a bé donar-nos membres dels partits que es presenten a les eleccions del 12 M. Prego als tres partits representats al nostre poble ens informen de tot.

Salutacions.